

A quien corresponda:
Se reciben comunicados
desmintiendo a Pemex. Incluso de
Pemex

TIEMPO DE LLORAR



FOTO AFP

Ray Charles, referencia ineludible de la música negra estadounidense, murió ayer. Quedó ciego a los siete años, pero hizo del piano su vida y fue conocido como "el genio del soul" durante una carrera de seis décadas en la que ganó siete premios Grammy

9a

Pemex: se bajaron los precios del crudo a EU para "preservar clientes"

■ De la Garza: sólo se afectó 10% de nuestras cotizaciones

ISRAEL RODRIGUEZ Y JUAN ANTONIO ZUÑIGA 25

ECONOMIA MORAL

JULIO BOLTVINIK

Evaluando el diseño del Oportunidades

PAG 27

GABRIELA RODRÍGUEZ	22
HORACIO LABASTIDA	22
LUIS JAVIER GARRIDO	23
JAIME MARTÍNEZ VELOZ	23

OPINION

UN MILLON 165 MIL DOLARES POR *CLAUSTROFOBIA*, DE TAMAYO



TOMADA DE LA PAGINA DE INTERNET DE CHRISTIE'S

El óleo del pintor, realizado en 1954 y adquirido por un comprador anónimo estadounidense, fue la pieza más apreciada en la subasta de arte latinoamericano de la casa Christie's, en París. Para el curador Juan Carlos Pereda, los cuadros del artista oaxaqueño "tienen un gran sentido humanista y un enorme valor estético". Hace tres años se vendió *Las sandías* en dos y medio millones de dólares

2a

Hay más de 12 mil desplazados de la guerra interna en Chiapas. En su mayoría son niños y mujeres que anhelan regresar a sus hogares. Ayúdalos a retornar.



Jornadas de resistencia

Apóyales depositando mensualmente tu donativo de los días de pago en la CUENTA ERUBANEX INFINITA 74 66 503 (cuenta 949), a nombre del Fideicomiso para la Salud de los Niños Indígenas de México A.C.
Envía por fax la ficha de depósito al 5573 9297, donde te daremos más información.
RESERVAZONOS DE LA CRUZ ROJA MEXICANA, EN COOPERACIÓN CON UNICEF Y UNICEF MÉXICO.



Foto: Víctor Ortiz